

Ibagué, 18 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 820

Cerca de 400 conductores de servicio público se capacitaron en atención ante la violencia de género

La sensibilización en articulación con la Policía Metropolitana permite dar una rápida y efectiva respuesta a posibles situaciones de agresión a mujeres y población diversa.

La Administración Municipal, desde la Secretaría de Desarrollo Social y el Sistema Estratégico de Transporte Público, SETP, junto a la Policía Metropolitana de Ibagué y la Universidad Remington capacitaron alrededor de 400 conductores del transporte público de busetas en atención y prevención de violencia de género.

“La formación que se realizó para los conductores fue en la ruta de atención de violencia basada en género en la que pretendemos que las mujeres ibaguereñas puedan tener una atención inmediata y que nuestros conductores tanto de la ola amarilla como de buses puedan activarla y sean agentes de cambio transformadores”, explicó Alejandra Villanueva, directora de Mujer, Género y Diversidad Sexual.

Durante una semana, los conductores de empresas como Cotrautol y Expreso Ibagué asistieron a las sesiones gratuitas, mediante una metodología dinámica e interactiva que les permitió aclarar sus dudas y conocer a detalle qué hacer ante una situación de violencia contra las ibaguereñas o población diversa en sus buses.

“Aprendimos a sensibilizarnos acerca de los riesgos que tiene la mujer en el transporte público, que a veces pasa desapercibido. Mi mensaje para ellas es que denuncien que no se queden callados ante la violencia de género, porque todos tenemos derecho a que nos respeten ya sea hombre o mujer”, indicó Jesús Antonio Pérez, conductor.

Es de resaltar, que la Administración Municipal viene adelantando estas sensibilizaciones con diferentes actores del transporte público de la Capital Musical, como los conductores del servicio de taxi, quienes también han hecho parte de las jornadas de capacitación.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



“Seguiremos realizando estos talleres para fortalecer las capacidades de los profesionales del volante, quienes son parte fundamental en el cambio del servicio del transporte público. Felicitamos a todos los conductores que estuvieron a lo largo de la semana capacitándose”, concluyó Aquileo Medina, gerente del SETP.